

PRESSEinformation

Bonn, Dezember 2023

1 von 1

Wasser ist wertvoll! Was leistet die Bio-Landwirtschaft?

Schulwettbewerb „Echt kuh-I!“ des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft startet in die neue Runde

Diesmal dreht sich bei „Echt kuh-I!“ alles um das Thema Wasser in der Bio-Landwirtschaft. Unter dem Motto „Wasser ist wertvoll! Was leistet die Bio-Landwirtschaft?“ sollen Kinder und Jugendliche die Zusammenhänge von ökologischer Landwirtschaft und dem Umgang mit Wasser entdecken und verstehen.

Wasser ist eine lebenswichtige, aber knappe Ressource. Wie schafft es die Bio-Landwirtschaft also, sparsam mit dem wertvollen Nass umzugehen? Und wie kommen Bio-Landwirtinnen und -Landwirte mit Starkregen und Trockenheit zurecht? Mit diesen Fragen dürfen sich Teilnehmende des Schulwettbewerbs „Echt kuh-I!“ dieses Jahr auseinandersetzen. Die Schülerinnen und Schüler sind aufgefordert, sich die Beziehung zwischen Wasser und Landwirtschaft genauer anzusehen und zu erforschen, welchen Beitrag der Öko-Landbau zum Wasserschutz leisten kann.

„Echt kuh-I!“ richtet sich an Kinder und Jugendliche der 3. bis 13. Klassen aller Schulformen. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt – alles ist gewünscht: Songs, Filme, Spiele, Projektstage, Ausstellungsexponate und vieles mehr. Die einzige Voraussetzung ist, dass sich die Schülerinnen und Schüler mit den Themen Wasser und ökologischer Landwirtschaft auseinandersetzen. Zu gewinnen gibt's Berlin-Fahrten, Preisgelder bis zu 1.500 Euro und die Trophäe „Kuh-le Kuh“. Daneben werden Forschungspreise bis zu 1.500 Euro für besonders inhaltsstarke Beiträge und Schulpreise bis zu 2.000 Euro für herausragende Projekte von Großgruppen verliehen. Alle Teilnehmenden bekommen außerdem Mitmachpreise, also geht niemand leer aus.

Einsendeschluss ist der 25. März 2024. Die Gewinnerinnen und Gewinner werden Anfang Mai 2024 gekürt. Die Erstplatzierten in den fünf Altersgruppen sowie die Gewinnerinnen und Gewinner der Forschungs- und Schulpreise werden im Juni 2024 bei der offiziellen Preisverleihung in Berlin mit der Trophäe „Kuh-le Kuh“ in Gold geehrt.

„Echt kuh-I!“ ist eine Maßnahme des Bundesprogramms Ökologischer Landbau (BÖL). Weitere Informationen zum Schulwettbewerb des BMEL finden Sie hier: www.echtkuh-I.de.

„Echt kuh-I!“-Team:
Joline Soussoudis / Sabrina Stange
m&p: public relations GmbH
Joseph-Schumpeter-Allee 23, 53227 Bonn
T. 0228 410028-45/-49
kontakt@echtkuh-I.de
www.echtkuh-I.de

Informationsmanagement BÖL:
Corinna Dahmen
Bundesanstalt für Landwirtschaft
und Ernährung (BLE)
Deichmanns Aue 29, 53179 Bonn
T. 0228 6845-3283, F. 030 1810 6845-2907
corinna.dahmen@ble.de

Projekthinweis:
„Echt kuh-I!“ ist eine Maßnahme des Bundesprogramms Ökologischer Landbau (BÖL), initiiert und finanziert durch das Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL).